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С начала года животново

ды лашего х зяйства доби
лись неплохих результатов. 
За восемь месяцев надой 
молока на корову по срав
нению с уровнем прошлого 
года увеличился на 119 
килограммов, досрочно вы
полнили план девяти меся
цев по продаже продукции 
государству. Все фермы про
должают «плюсовать» и в 
настоящее время.

Однако сейчас в живот
новодстве наступает один из 
важных этапов ?г перевод 
скота в стойла.

щена через АВМ и грануля
тор. Но всего кормов пока 
заготовлено не меньше, чем 
в прошлом году. По предва
рительным подсчетам, на 
условную голову в зимний 
период будет скормлено по 
24,5 центнера кормовых 
единиц, а в суточном рацио
не — по 10 кормовых еди
ниц.

Все животноводческие по
мещения к зимовке практи
чески готовы. Нынче с на
чала года совхоз продал 130 
племенных телок и нетелей. 
Поэтому, если раньше име-

Адреса передового опыта

Главная задача — не до
пустить снижения продук
тивности животных. Виной 
всему — низкая питатель
ность пастбищного траво
стоя. В первую очередь, 
следует продумать организа
цию пастьбы и доения ко
ров, правильно сбалансиро
вать рацион.

На все молочнотоварные 
фермы подвозятся зеленка и 
турнепс. Скошенную отаву 
даем в достатке, а турнеп
са по 20 килограммов. В
корм окоту—схтар-з--nnnmt. n ^ .
сочная, клетчатки в корме 
не хватает, поэтому пример
но с 15 сентября начнем 
скармливать коровам по два 
килограмма сена.

Заготовка кормов в совхо
зе продолжается. Нынче на 
70 гектарах высевали рапс. 
Вся эта масса будет пропу-

дись трудности в стойловый 
период с размещением ско
та, то уже сейчас есть воз
можность разместить весь 
скот под крышей. Неболь
шой объем работ по подго
товке к зиме нужно выпол
нить на ферме Задняя — 
заасфальтировать кормовые 
проходы.

За столовый период от 
каждой коровы планируем 
получить по 3494 килограм
ма молока, или увеличить 
продуктивность по сравне-
на 13 процентов. Считаем, 
что такая задача коллективу 
животноводов нашего совхо
за по силам.

В. ШУШКОВ, 
начальник цеха живот
новодства совхоза «То- 
темский».

ДНЕВНИК ОТРЯДЫ
О ХОДЕ ПОЛЕВЫХ РАБОТ НА 8 СЕНТЯБРЯ

Первая графа — наш 
товлено сена, третья — с 
(все в процентах к плану)
Имени Ленина 
«Тотемский»
«Красное знамя»
»Север»
«Мосеево»
|«Путь к коммунизму» 
«Заветы Ильича» 

Никольский» 
Погореловский»

«Родина»
«Сигнал»

Великодворье»
«Большевик»

Память Ленина»
По району

□  Жатва хлебов в районе 
шершена. Однако на полях 
аботы еще в полном разгаре.

сдаче льнопродукции присту- 
или все хозяйства. Но, если в 
олхозах имени Ленина, «Крас- 
ш  знамя», «Память Ленина» 

«Великодворье» реализовали 
сь выращенный лен, то в 

->лхозе «Заветы Ильича» льно- 
Явта убрана только с одного 

тара, «Мосеево» — с шести, 
[Большевик» — с 13 гектаров.

□  На отчетную дату под 
ибь вспахано 3482 гектара — 
Г7 процентов к плану. Больше

меченного вспахано зяби то- 
ы<о в колхозе «Великодворье» 
81 процент). На 80—85 про- 
нтов выполнено задание в 

жхозе «Север», колхозе име- 
и Ленина. И в то же время в 
лхозах «Родина», «Больше* 

ин», «Путь к коммунизму» 
Ии поднято только на 86-

хозяйств, вторая — заго-
юсы, четвертая - - сенажа

128 67 70
100 91 94
99 72 86
99 53 176
01 122 99,7
84 134 103
82 56 109
76 101 97
75 75 118
72 71 в 3,4 раза
57 85 115
56 151 155
56 26 181
55 125 —
86 84 116

ктарах. Это лишь 18— 16
процеитов к плану. Меньше по
ловины вспахано в колхозах 
«Мосеево»—42 процента, «Сиг
нал»—30, «Никольский»—40.

□  Не лучшим образом в хо
зяйствах района ведется уборка 
корнеплодов. Из 208 гектаров 
сочные корма убраны только 
на 60. Колхозы «Красное зна
мя». «Память Ленина», «Заве
ты Ильича» и «Большевик» к 
этой работе еще не приступали. 
Все корнеплоды убраны в кол
хозе «Сигнал», более половины 
—в колхозах «Великодворье» и 
«Путь к коммунизму».

□  Наибольшая урожайность 
корнеплодов получена в колхо
зе имени Ленина — 338 цент
неров с гектара, совхозе «То
темский» — 256, наименьшая 
— в колхозах «Мосеево» и 
«Никольский» (5 0  центнеров с 
гек та р а ).

Программа „Молоко": семейный подряд
О Р Я Д  ЛИ какой животно- 

вод не знает, что телятам 
в возрасте до шести месяцев 
необходимы корма более цен
ные по питательности. Ведь 
продуктивность будущей коро
вы в немалой степени зависит 
от условий содержания и корм
ления ее в первые месяцы 
жизни. Знают об этом и в на
шем колхозе, но в кормушках 
у телят, как говорится, то гус
то, то пусто... В летнее время 
среднесуточные привесы молод
няка превышают 700 граммов,

а зимой зачастую получаем... 
«увесы».

Восемь месяцев в году основ
ным кормом у телят является 
сенэ. А качество его оставляет 
желать лучшего. Как можно 
рассчитывать на высокие при
весы, если из привезенной коп
ны иной раз третью часть по
просту приходится выкидывать, 
|...аче недалеко и до болезни.

С сестрой Дуровой Анной 
Ивановной обслуживаем 150 
голов. Вместе работаем около 
четырех лет. Меняются руко
водители, специалисты колхо
за, а улучшения в снабжении 
животных кормами практически

нынче. За первый квартал мы 
задолжали колхозу 560 рублей. 
А за летний период дсбились 
прибыли 3857 рублей. Но уве
ренности, что сможем сохра
нить ее до конца года, мало. 
Зеленка кончится, в рационе 
появятся грубые корма, а зна
чит привесы и прибыль пома
леньку начнут сокращаться. С 
колхозом у нас заключен дого
вор, в котором сказано, что мы 
должны произвести столько-то 
мяса, оплачивают его по такой- 
то расценке. Раньше мы вроде

бы считались на коллективном 
подряде, сейчас числимся на 
семейном. Но что из этого тол
ку. если все остается по-преж
нему.

Справедливости ради следует 
сказать, что с начала года мы 
работаем на хозрасчете. Это 
нам по душе. Знаем, за что ра
ботаем, т. е. взять доход минус 
расход — получится наша оп
лата труда. Считаем каждую 
копеечку. В настоящее время 
знать одну работу телятницы 
недостаточно, нужно еще быть 
и своего рода бухгалтером. Бо
льшую помощь в этом нам ока-
1К1РЯАТ r j i гмг\\лг\%йЧп-г. —̂̂ л я у о п а -

Объяснит, расскажет, поможет 
сосчитать. А мы уже прикиды
ваем стоимость тех или иных 
услуг и решаем, нужны ли нам 
некоторые из них.

Например, чтобы завезти зи
мой корм на телятник, нужен 
трактор. Значит, затраты на 
его аммортизацию, на оплату 
труда механизатору, стоимость 
солярки. Конечно дешевле 
иметь лошадку, что мы и сде
лали. Выплачиваем в месяц 
колхозу 93 рубля, что значи
тельно меньше, чем за услуги 
трактора.

Считать копейку нас застав
ляет жизнь. Только вот в этом 
плане не все еще в колхозе от
лажено. Получаем мы за вало
вое производство мяса и за эко* 
номию затрат. А вот за элект
роэнергию платим не с элект
росчетчика, а за потребляемую 
мощность, используемую на те
лятнике. Или другое. Затраты 
на корма для телят с нас вы
считывают. Только вот расцен
ка на них одна. Будь они хоть 
первого класса или неклассные, 
за любое сено платим по 5 руб
лей 36 копеек за центнер. Уж 
если работать в .новых услови
ях хозяйствования, то порядок 
должен быть во всем и везде.

Н. ДАНИЛОВСКАЯ,

НА СТАРОМ ФУНДАМЕНТЕ

Ритм
пятилетки
Досрочно выполнено се

зонное задание по добыче 
живицы коллективом фи 
лиала объединения «Волог- 
дахнмлес». Добыто ценного 
сырья 417 тонн при плане 
393. Выпуск товарной про
дукции составил 958 тыс. 
руб., или 115,4 процента, 
реализация — 672 тыс.
руб. (103,4 процента к 
плану). 86 процентов живи
цы принято первым сортом. 
Это неплохой показатель.

Лучших результатов сре
ди мастерских участков на
шего района достиг коллек
тив Калининского под руко
водством В. А. Никонова. 
Участок выполнил план до
бычи живицы на 120 про
центов. Весомый вклад в вы
полнение производственных 
заданий вносят вздымщнки 
М. Б. Кострюков, И. Т. Ши* 
шебаров. А. В. Осовской.

Отлично поработал вздым- 
щик Устьпеченгского участ
ка Р. А. Попов, добыв 5100 
килограммов сырья (194 
процента к плану).

Перевыполнено * задание 
по добыче живицы на мас
терском участке Заборная. 
В числе передовиков здесь 
супруги Неклюдовы. Васи
лий Николаевич и Лидия 
Николаевна, В. Ф. Пахомов, 
В. К. Лукин.

А. ВАСИЛЬЕВА.

ОТМЕНА ЛЕТНЕГО 
ВРЕМЕНИ

Государственная комиссия 
единого времени и эталонных 
частот СССР извещает, что с 
25 сентября 1988 года на всей 
территории Советского Союза 
отменяется летнее время.

Отмена летнего времени про
изводится в 3 часа 25 сентября 
1988 года переводом часовой 
стрелян на один час назад.(ТАСС).

МОСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ.
Год прошел с тех пор, как 

глава семьи Панкиных Лель 
Степанович подписал типовой 
договор на откорм бычков с 
дирекцией совхоза «Городище» 
Ступинского агропромышленно
го объединения. Теперь можно 
подвести первые итоги и еде* 
лать выводы.

Бычков Панкины вырастили 
хороших. Таково мнение спецн* 
алистов района. По договору 
подрядчики должны были от
кармливать их до трехсот ки
лограммов, а затем сдавать хо* 
зяйству. Но Панкины сдадут 
осенью бычков гораздо больше
го веса. От этого хозяйство по
лучит прибыль минимум в 20 
тыс. рублей.

Семейный подряд Панкины 
брали в районе первыми. Те
перь их примеру последовали 
уже многие. К Лелю Степано
вичу часто обращаются за со
ветом желающие взять семей
ный подряд. К нему приезжа
ют, пишут письма не только из 
Подмосковья, но и из других 
областей страны. Он всегда 
охотно делится с другими сво
им опытом, хотя проблем у 
него самого еще хватает.

На откорме у Леля Степано
вича сейчас 71 бычок, а по до
говору должно быть 100. Да

ли не самых лучших, телят 
прятали. Для обогрева фермы 
зимой Панкин вместе с сыно
вьями установил на ней теплоге
нератор, но у специалистов со
вхоза не хватило времени его 
подключить. Поэтому плохо 
было зимовать бычкам.

Директор совхоза В. С. Сле
пое хорошо отзывается о рабо
те подрядчиков и обещает им 
помощь. Но слова с делом рас
ходятся. Ферма требует ремон
та. В этом году Панкины про
сили отремонтировать вторую, 
большую часть фермы. Это по
зволило бы увеличить пого
ловье бычков. Но хозяйство не 
может сделать этого. В совхозе 
15 ферм. С нюня месяца на 
них должен был начаться ре
монт для подготовки к зиме, но 
он до сих пор не начат. Где уж 
тут до семенной фермы — не 
привыкли в совхозе к интенсив
ному труду, как на семейной 
ферме.

НА СНИМКЕ: за советом 
к Л. С. Панкину приехали из 
Каширского района П. Ф. Мае* 
тюгнн, А. Н. Демин н С. В. 
Беляков. О ни  тоже хотят ввять 
семейный подряд на откорм 
бычков. Фото ТАСС.
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ВЫВЕСТИ ИЗ ПРОРЫВА
ОСНОВНЫМ И задачами 
v  нашего отдела являются 

выполнение плана государст
венных доходов, бюджета райо
на. контроль аа прпвп п.ным н 
окономиым расходованием го
сударственных средств, соблю
дение режима экономии, сох
ранности социалистической 
собственное гм. активизация 
действий-,по ускорению нерест 
ройки экономической и кон
трольной работы, обеспечение 
эффективного контроля аа раз
работкой и выполнением про 
граммы финансового оздоров
ления предприятий, повышение 
спроса с руководителей за вы- 
волнение заданий по прибыли 
и обязательств перед бюдже
том.

Бюджет района за 8 месяцев 
текущего года выполнен по до- 
ходам на 101,7 процента. Не
смотря на это, не выполнены 
планы по налогу от товарообо
рота, лесному доходу, госпош
лине и другим источникам.

Полностью профинансирова
ны все мероприятии, иредусмо.
тренные народнохозяйствен
ным планом, Дополнительно 
направлено на неотложные 
нужды района аа счет сверх
плановых доходов НО тысяч ру
блей .

В результате проверок от
дела доначислено платежей н 
бюджет 150 тысяч рублей.

СЛОЖНОЕ положение сло
жилось в основном звене 

хозяйственной системы -— на 
предприятиях. Ряд па них, не
смотря на значительную по
мощь государства, вступает в 
новые условия хозяйствования 
с ослабленным финансовым со
стоянием. За первое полугодие 
не справились с заданием по 
прибыли автопредприятие,
льнозавод. Тотемскнй леспром
хоз. и другие.

11а 1 июля 1988 года недо
статок собственных оборотных 
бннате — 22. льнозаводе - 
126, РПУ ЖИХ - 11.3 тыся
чи рублей, для покрытия кото
рого привлечены значительные 
кредитные ресурсы.

В 1988 году работниками 
финансового отдела проведены 
анализы финансово - хозяйст
венной деятельности мясоком
бината. маслозавода, автопред- 
прнятия, райпотребсоюза, льно
завода. межрайгаза, в резуль
тате чего выявлены недостат
ки в работе, а также даны кон
кретные предложения по нзы- 
сканню н мобилизации имею
щихся на предприятиях вну
трихозяйственных резервов.

ЕРЬЕЗПОГО внимания 
^  заслуживает проблема

укрепления денежного обраще
ния. Перед Советами народ 
ных депутатов поставлена за
дача коренным образом изме
нить снос отношение к вопри, 
сам сбалансированности денеж 
них доходов н расходов насе
ления. упорядочения денежно 
го обращения и районе. 1)ю 
требование относится н к фн 
нансокому отделу и, в Первую 
очередь, банковским работни
кам.

I) районе в текущем году не 
выполняется план товарооборо
та. что отрицательно сказыва
ется на состоянии денежного 
обращения. Складывается ост 
рая ситуация: по старому тор 
говать нельзя, а по-новому нет 
желания, умения, усматривает
ся у работников торговли кон
серватизм, социальная апатия. 
Нужно добиваться обязательно
го устранения нарушений и 
диспропорций в дененшом об
ращении в районе, для чего 
особое внимание обращать на 
выполнение плана товарооборо
та, увеличение ныпуска това
ров народного потребления, 
расширение платных услуг, пе; 
допущение опережающего рос
та средней заработной платы 
над ростом производительности 
труда на предприятиях района, 

Кассовый план отделением 
Агропромбанка выполнен за 
1987 год на 92 процента, за 
1 полугодие этого года — на 
102 процента.

Нложсно в отделение Сбере
гательного банка за первое по
лугодие почти два миллиона 
рублей, и остаток вкладов в на
стоящее время на сберегатель
ных книжках населения соста
вил 28,4 млн. рублей.НА УСИЛЕНИЕ охраны 

прав и законных интере
сов граждан направляет свои 
усилия финансовый отдел при 
проверках удержаний налогов 
с заработной платы. Провере
но в 1988 году 57 организа-oweXV iur nrirwrw nl \̂Qoifl#N"W№
рушений установлено в совхозе 
«Север». Пригородном сельпо, 
колхозе «Красное знамя», вет- 
станции. СПТУ-47. Вожбаль- 
ском сельском Совете, Сухон
ском леспромхозе, Погорелов- 
ском сельпо.

Из-за бесхозяйственности, 
безответственности руководите
лей леспромхозов, колхозов, 
совхозов, предприятий наложе
но и взыскано штрафов в 
бюджет за лесонарушення 50 
тысяч рублей.

Финотдел проводит работу 
по выявлению лиц. занимаю
щихся кустарно - ремесленным 
промыслом, осуществляет кон
троль за работой кооперативов, 
а также лиц, занимающихся

В,

индивидуальной трудовой де
ятельностью.

Ссйчис работает восемь ко
оперативов. 2Г> человек занима
ется индивидуальной трудовой 
деятельностью, из них трое - 
фотографированием, девать 
пошивом одежды, пять — из
готовлением хозяйственной ут
вари. восемь - транспортным 
обслуживанием граждан.

Кооперативами произведено 
товаров и оказано услуг в 19НН 
году на сумму 53.4 тысячи ру
блей. взносы в бюджет в виде 
подоходного налога составили 
3,4 тысячи рублей.

Но при организации коопера- 
тивов встречаются препятствия 
со стороны исполкома райсо- 
вета. Недостаточно его влия
ние на производственную на
правленность создаваемых ко* 
оперативов, нерасторопны рай 
онный и городской исполкомы 
в обеспечении их помещения
ми и транспортом, были случаи 
несвоевременного рассмотре
ния заявлений граждан.

ЦЕЛЯХ улучшения по 
становки и внедрении про- 

грессивных форм и методов 
бухгалтерского учета, выявле
ния и пресечения злоупотреб
лений в учете и отчетности, 
обеспечения строгого режима 
экономии в расходовании ре
сурсов, финансовый отдел ор 
ганизовал социалистическое со
ревнование между бухгалтери
ями за образцовую постанов 
ку бухгалтерского учета.

* Несмотря на принимаемые 
финансовым отделом меры по 
улучшению своей работы, сис
тематическое выполнение бюд
жета района — одной из ос
новных задач отдела, в рабо
те нашей есть и упущения.

Недостаточно оказываем по
мощи по внедрению на пред
приятиях района новых усло
вий оплаты труда, сокращению 
их убыточности, переводу на 
хозрасчет и самофннансирова-

ли. проявляем порой нетребо
вательность к руководителям 
торгующих организаций .по 
улучшению обслуживания насе
ления. Крайне мало проводит
ся проверок совместно с ра
ботниками Агропромбанка и 
специалистами РАПО. Недо
статочно вносится предложений 
в исполком по увеличению ас
сортимента выпуска товаров 
народного потребления.

Перестройка в финансовом 
отделе немыслима без серьез
ных изменений в стиле и ме
тодах работы.

В. ГАРМАНОВ, 
зав. финансовым отделом 
райисполкома.

Слово участнику соревнованияНА ГОЛОМ ЭНТУЗИАЗМЕ
В бригаде нас 26 водителей. 

Поскольку КамАЗы используем. 
в две смены, то на каждом — 
по два шофера. Работать при
ходится в основном вахтовым 
методом, потому что объекты 
находятся далеко от дома. По 
договору с ДСУ-6. ДРСУ на
шим и Бабушкинским и дру
гими дорожными организация
ми ведем строительство новых 
дорог.

Средний возраст водителей
— 26 лет. но есть и моложе. 
Задора и энергии нам не за
нимать. энтузиазма т- тоже. 
Без них никак нельзя в наших 
нелегких условиях. Именно эти 
качества, молодость и крепкое 
здоровье помогают переносить 
трудности и неустроенность 
командировочного быта, ус
пешно трудиться. В июле объ
ем перевозок выполнили на 
129.7 процента, план по дохо
дам - на 112,5. по прибылям
— на 117 процентов. В авгус
те план перевозок перекрыли 
в два раза, доходы — на 
шесть с половиной тысяч руб
лей.

Не случайно сказали, что 
бригада состоит из молодежи. 
Человек постарше уже просто 
не захочет мириться с тем, что 
приходная переносить нам.

Например, трудимся в ДСУ 6 
па строительстве дороги на 

• Нюксеннцу. Для жилья нам 
предоставлен трехместный ва
гончик. а нас приезжает шесть 
человек. Значит, трое ночует 
в кабинах. А оборудование ва
гончика? Нет самых элементар
ных условий для быта и отды
ха. Газовая плита с баллоном —

ДОРОЖНОЕ
СТРОИТЕЛЬСТВО

нот н весь комфорт. О теле
визоре млн даже радиоприем
нике нет н речи. Периодичес
кая печать тем более на трас
су не поступает. Так и живем 
неделю, не зная, что в мире 
творится. Но договору н ДСУ-6 
нам обязаны выдавать мясные 
консервы, но все лето никто из 
бригады не получил ни одной 
банки. Почему так получается? 
А качество приготовления 
блюд в столовой на вахте 
не выдерживает никакой кри
тики. Жалобу писали руковод
ству ДСУ-6. сорок человек под
писались. но изменений к луч
шему так и не дождались.

На строительстве бабушкин
ской дороги вагончиц рассчи

тан на шесть человек, зато 
электроплитку и электрокипя
тильник привезли из дому. 
Иначе и чай не согреть. Сто
ловая в Бабушкине с восьми 
часов утра открывается, когда 
мы уже работать начинаем. 
Обедаем и ужинаем, правда, 
в столовой, но такая дороговиз
на блюд, что нам никаких 
«разъездных» не хватает, что
бы сытно пообедать. Считаем, 
что к рабочему человеку сле
дует относиться более внима
тельно. о создании надлежа
щих условий на вахте необхо 
днмо заботиться. Честное сло
во. с таким отношением, как у 
нас. пропадает всякое желание 
ехать в командир >ику. А мы 
стараемся машины н порядке 
содержать, только чтобы планы 
выполнялись. Нередко весь вы
ходной в гараже проведешь, 
лишь бы напарник без помех 
мог на вахту уехать.

С первого мюля перешли на 
коллективный подряд и хозрас
чет. Задании выполняем и пе
ревыполняем. а зарплата поче
му-то снизилась.* Обратились 
с этим вопросом к директору 
автопредприятия В. В. Фетю- 
кову, но четкого ответа пока 
не услышали.

В. ПОЛУЭКТОВ, 
бригадир второй бригады 
АТП.

В. БОГДАНОВ.
Н. БУТАКОВ, 

члены бригады.
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Партийная жизны
«Сегодня время действий. И вклад каждого коммуниста, 

каждого труженика в перестройку определяется конкретной 
работой и конкретными результатами труда», — так за-П nuiinjiciliwnin |>l<lJVIDIUIUmn > ---- 1М1Ч da* t  w

свое выступление на июльском (1988 г.) Пленума Ы
ЦК КПСС М. С. Горбачев.

П территориальной парт- 
организации партийной эрга 
низации колхоза в Моееево» 
коммунистов всего 12 н 
один кандида г в члены 
HI ICC. Но многие из них 
стоит у руля учреждений 
соцнультбы та. Поэтому
именно об этой сфере и 
идет речь на отчетно выпор 
ном собрании.

Прислушиваюсь. пригля
дываюсь... Дании уже ком 
мунисты руководствуются 
новой редакцией Устава, 
ноной редакцией Программы 
КПСС, четвертый год идет в 
стране перестройка. Пыта- 
юсь уловить те черты ново, 
го. которыми, должно быть, 
в этих условиях отмечен не 
только ход отчетно выбор
ного собрания, но и вся 
деятельность парторганиза
ции..

Секретарь 3. П. Морозо
ва, зав. комплексно прием 
ным пунктом, говорит в от- 
четном докладе, что комму
нисты активно обсуждают 
насущные проблемы быта

/

I
й г

н план капитального строк 
тельства. А по другому ив 
льан? Ведь сейчас пооЩ) и 
ото я использование любьи 
помещений ДЛЯ pUCIIIIIpellllH 
ассортимента | валянных ус
луг. торгов. Ill II I. Д. Три 
коммуниста orufi napiopia 
низацки вубдяг в состав иг 
иольома сельского С m i.j 
том числе председатель се 
исполкома II. В. Гладь 
скан). Опираясь па местную] 
нпнциитпиу. учитывай шН 
мые условии, они. наверное 
могли бы решить этот ни 
11 рос, если бы держилн его 
н поле зрения.

Зинаида Петровна гово- 
опт о проблемах своего 
КПП. в одних случаях кри 
тикует сама себя, в другт 
жалуется на условия, не по 
зволяющие сделать сферу 
быта моссевцев образцовой 
Затем сетует на ДК. кото
рый не стал очигом культу 
ры, так как нет кадров i 
низка инициатива молоди 
JKH...

— В садике холодно бы

\р
v
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КОНКРЕТНЫЙI
земляков, что стремятся по- 
новому построить партийную 
учебу. Что за отчетный не- 
риод один человек принят 
в партию, еще один — в 
кандидаты. Но пот подходит 
докладчик к анализу сферы 
обслуживания. коммунисты 
которой и объединены в тер
риториальную парторганиза
цию.

...«Магазин горел... план 
не выполнил... мало канце
лярских товаров, нет обу
ви.., много жалоб», —вре
заются в слух характерные

продол 
- Надо

}

it

Столовая? Записываю в 
блокнот: «План выполнен, 
но жалоб много: бесконтро
льное распределение посту
пающих в столовую продук
тов. Обслуживание не всег
да хорошее, то плита не ра
ботает. то холодильник, а то 
продуктов недостает: при
дешь иногда часа в три. а 
есть в столовой уже нече
го»...

Не говорилось, однако, в 
докладе о том, что столовая 
эта —школьная, а кормит 
она и взрослых. Неудобств 
от этого много: могли бы 
ребята обеспечить, напри
мер. себя выращенными 
овощами с участка. А то и 
кроликов завести. И дешево 
совсем бы обошлось пита
ние. Но если столовая об
щая — так вопрос не ре
шишь. Да и по нормам, ду
мается. вряд ли детское пи
тание равноценно взрослому.

Чтобы соорудить новую 
столовую. Н УЖ Н О включить

л о всю зиму 
ет она дальше. — Наде 
сделать, чтобы дети не мер 
зли снова.

Да и почтовое обслужи 
ванне у мосеевцен. оказы
вается. не на высоте — ча 
сто задерживается доставки 
корреспонденции. газеты 
гдето в пути собираются 
по несколько номеров вмес
те и только потом «прнез 
жают» к адресату.

После доклада выступают 
коммунисты. Неохотно вы 
ступают, лостарому «вытя
гивает» председатель собра 
ния их из-за стола. Говорит^ 
о тех же недостатках в сфе 
ре обслуживания, критикуя 
каждый свою службу или 
оправдываясь условиями, не 
позволяющими решить там 
насущные вопросы.

Но где же конфетный 
вклад коммунистов/ Или 
члены территориальной
парторганизации думают, 
что работать половому — 
это значит только правдиво 
и открыто критиковать свои 
недостатки?' Перечислять, 
что надо было сделать?

Ни в отчетном докладе, 
ни в выступлениях не про
звучало. например, что ра 
Сотник столовой, замести 
тель секретаря Г. И. Ше 
стакова сделала или хотя 
бы попыталась сделать та- 
то и то-то для того, чтобы 
обслуживание улучшилось 
(или другой коммунист в 
своей отрасли).

Видно, не так уж высок 
уровень партийной учебы, 
если не настраивает она п*

-V & * А4 д Д к .  _  «*.. ~Л>*
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НОВГОРОДСКАЯ ОБЛАСТЬ. Заведующая отделом про

паганды н агитации Боровичского ГК КПСС В. В. Маркуше- 
ва старается чаще бывать в поле, на ферме, в заводском це
хе, в школе, в домах селян и горожан.

— Такой «некабннетный» стиль помогает наладить отно
шения между людьми, разбудить их инициативу н самодеятель
ность, — говорит В. В. Маркушева. — Мы должны утверж. 
дать его, учиться сами и учить людей культуре полемики, 
дискуссий.

НА СНИМКЕ: В. В. Маркушева слушает рассказ жителя 
села Опеченскнй Посад С. А. Ушакова о созданном нм ден
дропарке, о трудностях, связанных с уходом за ним.

Фото ТАСС, ,

Чти

*
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утчеты и выборы i
ушателей не только мыс* 

ять. но и действовать по. 
вом у.
А прием в партию? До- 

таточно ли ответственно 
коммунисты подходят к это 
ыу вопрос '' Принятый кан- 
1НДатом в члены партии ди 
уекюр шко 1Ы А И Краса 
»ин не явился на отчетно 
выборное собрание, хотя не 
сколько раз был предтпреж 
цен о нем. Или такая диски 
плина обычна для членов 
парторганизации? Ведь не 
I ришел на собрание вместе 
* иим и учитель коммунист 
гов. Попов.

Вступая в партию, комму 
гг понимает - -  должен 

понимать — какая ответст- 
вюсть ложится на его 

плечи. Обостренное чувст
во совести должно быть 
главной чертой его характе
ра. Это обобщенно. А кон
кретно — коммунисты все 
должны были сделать, что- 
5ы дети не только не мерз- 

Н ^и  зимой в детсаду, но и 
имели там все необходимые 
К&овия для закаливания ор
ганизма, эстетического иду- 

■  Иного развития. Ко дню 
цсГ отчетно - выборного со
брания еще и причина-то не 
была выяснена, почему не

четно-выборном собрании, се
кретарь парткома колхоза 
В . К. Цикл на говорила все 
правильно: и о том, что низ. 
на активность коммунистов 
— молчат они о своих про. 
блемах на общих собраниях 
парторганизации и у себя не 
решают. И о том. что каж 
дый -коммунист должен спро 
сить с себя — что сделал я. 
чтобы исправить положение, 
и о том, как важна в пере 
стройке социальная сфера, 
и о той. что приближается 
аттестация. где каждый 
коммунист должен дать се
бе и товарищам отчет, а так 
ли он живет, как должен 
жить коммунист?

Перестройку понимают в 
партийной организации кол. 
хоза «Мосеево» правильно. 
Но почему же тогда так не
требователен партийный ко
митет к парторганизации, 
коммунисты которой реша
ют социальные вопросы? 
Ведь нет перемен в соц
культбыте. хотя уже четвер
тый гэд идет перестройка в 
стране. Никаких улучшений 
в этой сфере в Мосеево не 
назвала в своем выступле
нии председатель сельиспол- 
кома иоммунист Н. В. Глад- 
ковская. Молчали об этом и

ЩЛАД-ГДЕ

\я

lie

греет отопительная система 
t детском саду. Да где уж 
гаи если в котельную, как 
дослала проверка, с мая 
tiiiKT, не заглядывал.
I Конкретно — коммунисты 
должны были давно поднять 
|нГдобиться решения) во
прос эстетического оформ 
пения хотя бы центральной 
тсадьбы своего колхоза. 
Ведь вид у Мосеева —слов- 
jo временно там разм ест
ись люди, и ничто в дерев 

им не дорого.
-  Многие беды наши от- 

кго, — сказала коммунист 
А. Кузьминская. • —что 

е. кто находится на ру:о- 
одящей работе, не совету
ется с народом.
. В том. что не советуются 
I Мосеево с народом, убе- 
(илксь мы. когда побывали 
|о собрания в Кожинсном 
гглу. Возмущались люди 
бессистемной работой про- 
Звца коммуниста Г. А. 
’расавиной. Оказывается, 
аарешил ей так работать 
толком сельского Совета. 
)икто из членов исполкома 
Нтолько не спросил у жи- 
|гел"й, но и не объяснил, 
то и к чему. Да и у само- 
|о продавца коммуниста, ви
дно, авторитет не высок, 
гак как объясняется она со 

оими покупателями только 
ia высоких нотах, как гово- 
ят, не выбирая выраже

ний
Напрашивается вывод, 

[то слаб контроль со сторо- 
ы колхозной партийной ор. 
двиоации. Выступая на от-

другие коммунисты.
Только после выступле

ния второго секретаря рай
кома партии Н. К. Рычкова, 
присутствовавшего на отчет
но-выборном собрании, вдруг 
заговорили коммунисты ак
тивно. прямо с мест. Стали 
вскрывать причины затянув
шегося застоя в социальной 
и культурной сфере, предла
гать какие-то выходы из ту
пика.

Партийное собрание ре
шило повысить требователь
ность и сделать все возмож
ное. чтобы соцкультбыт в 
деревне отвечал современ
ным требованиям.

Секретарем территориаль
ной парторганизации избра. 
на 3. П. Морозова.

22 сентября состоится от
четно-выборное партийное 
собрание в колхозе «Мосе
ево». а 29 октября — рай
онная партконференция. Бы
ли высказаны на собрании 
предложения по кандидату
рам в состав парткома хо
зяйства и райкома партии.

Какие изменения в дея
тельности произойдут к это
му периоду в территориаль
ной парторганизации? Ком
мунисты в ней в основном 
молодые. Должны понять 
свои ошибки, оценить, что 
не изменить жизнь у себя 
в селе, если не приложить 
конкретных усилий в кон
кретном деле.

Л. ГОНЧАРОВА,
корр. «Ленинского зна-

Экспресс-информация РОВД
В я ;густс и медвытрезвителе 

«обмяло 20 человек, за бря- 
крон*о* оштрафованы времен* 
кервботающал К. И, Попова 
Нижиеш'чемн'кого гельсове* 
и доиркр колхоза «Мосеево» 
И. Крася мина, На не цензур

ую брань в общественных ме- 
ftax на низаны б человек, из 

одна женщина.
* * *

И 28 августа сотрудниками
iBjjMimii некрыты факты нри-
JWrwwi:'ия товаров от покула* 
Щй 'Продавцами Пригородного 
вль’ю И. Пененной и А. Н. 
^Шиловой, Ни нарушение при- 
В/| 14,1,1- 1СКОЙ торговли они при* 

I«илотеи к ответственности.
Ф Ф Ф

П  августа несовершеннолет
ий Александр Варабанов, на- 
одяеь и алкогольном опьяне- 
ии, похитил из вагончика в 
ре, Юбилейный гитару и день- 
В  принадлежащие рабочим 
С-1 б, Материалы направлены 

комиссию по делам несоаер* 
Миюлетмих,

ф ф ф

10 августа из женского отде
лении городской бани похище
ны личные вещи учащейся Be 
ликоустюгского училища, 
данному делу возбуждено 
ловное дело.

трех литров спирта на КС-16 в 
нос. Юбилейный.

* * *
23 августа в трех километрах 

от нос. Юбилейный обнаружен 
скелет человека. Проводятся 
мероприятия по установлению 
личности погибшего.

ф ф ф
В ночь с 26 па 27 августа на 

реке Сухоне от пос. Чуриловка 
неизвестным лицом угнана лод* 
ка «Крым-М» Р02-6383 с мото
ром «Вихрь».

Н. ГЛАДКОВСКИЙ, 
и. о. начальники Тотамско- 
го РОВД.

Так служат 
наши земляки

ПОВИДАЛИСЬ 
МАТЬ И СЫН

= ЛЕНИНСКОЕ ЗНАМЯ

В семье П. И. Красавиной, 
проживающей в деревне Фи 
ляково Мосс «век иго сельсовета, 
трое сыновей. Старший. Иван, 
отслужил в армии положенный 
срок и вернулся домой, рабо
тает механизатором в колхозе 
> Мосеево». Младший Алек
сандр. учится в СПТУ-17. 
Средний же — Петр сейчас 
выполняет свой воинский долг 
перед Родиной. Он т гже за
кончил профтехучилище я То 
тьме и п )Лучи.1 специальность.

А недавно радость пришла 
в дом Павлы Ивановны — ей 
вручили благодарственное
письмо от командования части, 
где служит сын.

«Петр служит в пограничных 
войсках Комитета государст
венной безопасности, — писал 
командир. — Вы можете гор
диться своим сыном — он до
стойный защитник Родины, ее 
священных рубежей».

Командование части благода
рило Павлу Ивановну за вос
питание трудолюбивого и ис
полнительного воина, надежно
го защитника социалистическо
го Отечества и желало ей ус
пехов в работе, здоровья _и 
счастья.

Петр не подвел свою мать. 
Он доказал, что достоин ее 
трудовых м'золей и принес в 
дом еще большую радость — 
сам явился на побывку на де
сять дней. Его поощрили отпу
ском за добросовестную служ
бу. Вот и повидались сын и 
мать.

Р. ПОПОВА,
• секретарь исполкома Мо- 

сеевского сельского Совета 
народных депутатов.Сновао памятнике
Учитывая множество заме

чаний и предложений по стро
ительству и размещению па
мятника тотьмичам — участни
кам Великой Отечественной 
войны. исполком городского 
Совета народных депутатов ут
вердил инициативную группу 
по организации строительства 
памятника. Руководителем ее 
является второй секретарь рай
кома КПСС Н. К. Рычков.

В составе группы — вете
раны войны и труда, предста
вители партийных, советских 
и комсомольских органов.

Первое заседание состоялось 
24 августа. Обсуждался вопрос: 
где все-таки ставить новый па
мятник? После рассмотрения 
разных вариантов пришли к 
выводу, что необходимо счи
таться с мнением специалистов- 
архитекторов, построить памят
ник в «Саду борцов за свобо
ду». Но только при условии, 
что его территория должна 
быть осушена и благоустроена, 
на братской могиле установлен 
новый обелиск или памятник. 

■ Были высказаны предложения 
и по поводу того, что если ны
не стоящий памятник воинам 
реставрации не подлежит, то 
на это место, учитывая назна
чение площади, поставить па
мятник В. И. Ленину.

Инициативная группа обра-
По ищется н населопию района с

уго- предложением принять участие
в обсуждении пр►секта будуще
го обелиска и.hi памятника на
имеющемся за хоронеинн вуго* «Саду борцов за свободу».
Прсдлагается посылать в гор
исполком эскизы проекта.

И еще высказана одна прось 
ба предложение. Стоимость но
вой композиции - памятника 25 
тысяч рублей. В настоящее 
время поступило на счет 
№ 70002 в Агропромбанк не
многим более 10 тысяч. Ини
циативная группа обращается к 
трудовым коллективам, обще
ственным организациям, к мо
лодежи, всему населению рай
она принять участие в сборе 
средств, необходимых для уве
ковечивания , памяти тотьми- 
чей, участвовавших в Великой 
Отечественной войне.

П. НОРИН,
корр. «Ленинского знамени».

II сентября — День танкистов
БРОНЯ КРЕПКА
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Напряженная боевая учеба идет в частях Краснознамен
ного Сибирского военного округа. Хорошие воинские знания; 
отличную полевую выучку, уверенное владение техникой и 
оружием показывают танкисты. Возросло количество отлич
ников боевой и политической подготовки, классных специалис
тов, спортсиснов-разрядииков.

НА СНИМКЕ: впереди сложный марш-бросок.

Один из лучших механиков-водителей танка комсомолец 
Марат Казыбсков (па сиамке) приехал в Сибирь из Киргизии. 
Освоить вождение танка ему помогло то, что еще в школе он 
получил профессию тракториста.

Фото ТАСС. •

СО ГРЕВЯ Я  ТЕПЛОМ ДУШ И
«Здравствуйте, Александр 

Яковлевич! Пишу Вам из 
села Никольского. Это в 
старинном Тотеиском райо
не Вологодской области, 
так начинает Николай Руб
цов одно из писем к Алек
сандру Яшину. — Вы. на
верное. бывали здесь, в этих 
красивых и грустных мес
тах?..»

Письма Рубцова написаны 
раскованным, простым и 
красивым языком. Это дра
гоценные свидетельства жи
зни поэта, уточняющие его 
биографию. А страницы этой 
биографии неразрывно свя
заны с нашим северным 
краем.

«Пишу все из того же се
ла Никольского... Здесь мне 
легче дышится, легче пи
шется. легче ходнтдя по зе
мле. — Такие откровенные, 
проникнутые бесконечной 
любовью к тотемской земле 
строки не однажды можно 
встретить н его письмах. - 
Много раз ходил на болото... 
Собирал клюкву. Ходил ту
да до тех пор, пока не уви
дел там змею, которая на 
меня ужасно прошипела. Я 
понял это. как предупреж
дение...». Письмо написало 
в сентябре 1Я64 года, в нем 
прочитывается и творческая 
история известного стихотво
рения «Осенние этюды». 
Есть даже дословные- сов
падения — в письме и в 
стихотворении.

Пять писем молодого тог
да поэта, адресованных стар
шему товарищу поэту Алек
сандру Яшину, опубликовал 
недавно журнал «Наш со
временник» (№ 7, 1988 г.). 
Письма эти богаты высказы
ваниями Рубцова о литера
туре. о поэзии. «...Поэзия не 
от нас зависит, вернее, не

поэзия от нас зависит, а мы 
зависим от нее. Не будь у 
человека старинных настро
ений. не будет у него в сти
хах и старинных слов, вер
нее. старинных поэтических 
форм. Главное, чтоб за лю
быми формами стояло под 
линное настроение, пережи
вание... Во всем остальном, 
во всех остальных деталях, 
я не имею никаких убежде
ний. во всем сомневаюсь».

В письмах Яшину Ни
колай Рубцов рассказывает 
и о деревенском своем жн- 
тье-бытье. Здесь немало то
чных и глубэкйх наблюде
ний. грустных .мыслей и на
строений. Часто Рубцов об
ращается к Александру 
Яковлевичу за советом и 
помощью. Яшин всегда под
держивал молодого поэта, 
тепло принимал в своей се
мье. А  тепло это так необ
ходимо было Рубцову с его 
одинокой жизни.

Свою первую книжку пл
ат подарил Яшиным с над
писью: «Дорогим и пре 
красным Александру Яков
левичу и Злате Константи
новне с глубокой любовью 
от автора. С просьбой не 
читать зач ер кн ете  стихи. 
13.2.66 г ».

Александр Яшин раньше 
других оценил большой та 
лант Николая Рубцова. В 
дневнике Яшина есть крат
кая запись о нем: «поэт 
редкого дарования». И 
молодой поэт относился к 
своему старшему Другу с 
большим доверием и уваже
нием. Об этом говорят II 
письма, в которых так инте
ресно раскрылся Николай 
Рубцов.

В. БЕЛКОВ.
г. Вологда.
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Ч Е Л Е У 1И
Новоселы— 

д е т и
Сбылась давгсял мечта ве- 

лнкодворцев: впервые распа* 
хнулись двери новой вось
милетней школы. Добротное, 
светлое, двухэтажное здание 
построено в центре колхоза 
«Велнкодворье». На торже
ственную линейку вместе с 
детьми пришли их родители, 
представители колхоза, стро
ителя. Они поздравили ре
бят с началом учебного года 
и пожелали новоселам пло
дотворной учебы.

Правда, школа еще пол
ностью не принята по акту: 
не закончены отделочные ра
боты. так как строителей ча
сто отвлекали на другие объ
екты. Рабочие заверили, что 
в ближайшее время школа 
будет приведена в полную 

| готовность.
И. ЗАЙЦЕВ.

Великодворский сельсовет.

Счастливые
билеты

500 рублей — такой вы
игрыш выпал на билет де- 

i нежно-вещевой лотереи 7-го 
выпуска, который приобрела 
продавец "сергеевского мага*

^ \ \  мша. что ha Вожбале, О. Ту* 
д ари л он л , |

Выигрыши декгжновеще- 
вой лотереи у нас в районе 
не редки. Отделение Сбер
банка выплачивало в этом 
году выигрыши и по 10 в 
по 25 рублей. А недавно 
тотьмнчка А. А. Упадышева 
купила билет в лотерее 
ДОСААФ, выиграла на не
го 1 рубль. Она потратила 
его на приобретение билетов 
денежно-вещевой лотереи 
7-го выпуска. И один из них 
оказался счастливым; А. А. 
Упадышева получила 200 
рублей.

Н. ЗАЛЕСОВА.
кассир отделения Сбер
банка.

Ай да овощ!
Тотьмнчка Ф. А. Рычкова 

откопала у себя в огороде 
на улице Строителей овощ. 
Взвесила его— оказался ве
сом более чем полтора кило
грамма. Что же это за 
овощ?

Теряетесь в догадках? Са
мый простой клубень кар
тофеля. Славный урожай 
второго хлеба получили в 
этом году в нашем крас: 
картофель крупный, и клуб- 
ней много.

Ко122чно, полуторакило- 
граммозый картофель — 
уникум в своем роде. Но и 
клубней по 800 граммов бы
ло много в урожае Ф. А. 
Рычковой. Осень подарила 
хороший урожай картофеля 
многим тотьмичам: со своих 
приусадебных участков и 
дачных огородов они собира
ют клубней едва ли не в 
два раза больше прошлогод* 
него.

И. ДМИТРИЕВА.

С(ШРОВМЩННЦА>\
^ З Н А Н И Й опГа м

I ,
I

ЦЕНА КАПЛИ КРОВИ
О  НОЧЬ на 21 августа мс- 

Липинские in работники в 
Тотьме забили тревогу: в ро 
днльном .отделении у женщины 
началось обильное кровотече 
кие. I. ы.ча проведена экстрен
ная операция. Но развился син 
дром полного иесвертывання 
крови, одно 113 тяжелейших ос
ложнений. встречающихся в 
медицине. Спасти жизнь жен 
щины могла только свежая до 
норская кровь.

Машина «скор й помощи» 
по очереди доставляла всех до
норов. состоящих в списке 
ЦРБ. взяли кровь у врача А. С. 
Глушнцкого. у Ю. Н. Суханова, 
В. Ф. Голой»нова Но и этого 
оказалось мало. Прибыла ма*

местнтсль председателя раПмс 
нолкома Е II. Ульяновская со ' 
ставляла списки резерв! ых до 
норов, которых можно в л А-бое 
время вызвать. Еще более су
ток приглашали ь больницу 
этих щедрых н чутких людей. 
Взяли кровь у Е. П. Ульянов, 
ской. учительницы средней 
школы .Nfe 1 Л. Н. Завгорэдней, 
водителя А. А. Кукпнова.

Благодаря великодушию, ми- 
* лосердню тотьмнчей. женщина 
была спасена, ее доставили в 
областную больницу для про , 
должении лечения.

Еще об одном человеке нель
зя умолчать. В ночь на 23 ав 
густа, когда вшвь потребовп 
лась кровь, в списке резервных•  Репортаж ведет читатель

Кировской областной научной 
библиотеке имени А. И. Герце
на исполнилось 150 лет. Она 
является крупным книжным 
хранилищем страны, имеет свы
ше 50 тысяч читателей, кото
рым ежегодно выдается около 
2 миллионов книг. Здесь стали 
традиционными Герценские н 
Салтыковскне чтения. Библио
тека является методическим и 
координационным центром всех 
библиотек региона.

Среди трехмнллионного кни
жного фонда библиотеки около 
20 тысяч редких и ценных 
книг, в том числе «Острожская 
библия» Ивана Ф е д о р о в а  
(1581 г.), отечественные изда
ния XVIII века, прижизненные 
издания сочинений М. В. Ломо
носова и Н. И. Новикова.

НА СНИМКЕ: главный биб
лиотекарь сектора редких книг 
и рукописей Светлана Шихова. 
Ее описания, обзоры редких 
книг популярны у читателей.

Фото ТАСС.

шина с военнослужащими под
разделения дорожных войск. 
Старший лейтенант Кнричек, 
солдаты Касумов, Ищук, Ади* 
лов. Мнкельсон. Кайрнс отдали 
больной свою кровь. Привезли 
кровь врачи санавиацнн.

Но жизнь женщины остава
лась под угрозой. И тогда тре
вожная весть облетела город 
по радио: «Погибает 34-летняя 
женщина...»

Через десять минут в трав
матологическом отделении об
разовалась очередь. Бросив все 
самые неотложные дела, люди 
пришли на помощь.

В числе первых А. А. Сту- 
лова (ул. Советская, 27), Ю. П. 
Климов (ул. Кирова. 34), Л. И. 
Спасская (ул. Запольная, 19), 
В. А. Меньшиков (ул. Кирова, 
21), В. Н. Талашов и Г. В. 
Кузьминская Г’(ул. Клочихина) 
и другие.

Очередь все росла, и каж
дый из тотьмнчей хотел, чтобы 
именно у него взяли кровь. За*

доноров стояла фамилия И. И. 
Линькова (ул. Советская. 38).
К нему и обратились. Н когда 
он сдал необходимую дозу крв* 
нн. узнали, что 21 августа Иван 
Иванович уже отдал село 
кровь больной и теперь делил
ся ею уже второй раз.

— Что же Вы молчали? *  
спросили медработники.

— Я хотел помэчь человеку, 
— ответил И. И. Линьков.

От имени всей акушерско ги
некологической службы, служ
бы реанимации Тотемской ЦРБ 
примите самые теплые слови 
благодарности, дорогие наши1 
доноры. Вы спасли жизнь че
ловеку — и пусть сознание 
этого будет самой высшей для 
вас наградой.

По поручеяию коллег 
Г. ДУРОВА, 

врач.

Редактор 
В. 3. СОРКИН.о  •  •  •  • •  •  т  • • • •

ИЛ питы х
ЭКРЛНЛХ

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 11 СЕНТЯБРЯ
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 8.15 

— Ритмическая гимнастика. 
9.00 — «Хатынь*. Док. фильм. 
9.10 — Г. Свиридов. «Малень
кий* триптих*. 9.20 — Тираж
• Спортлото*. 9.30 — «Будиль
ник*. 10.00 — «Служу Совет
скому Союзу!*. 11.00 — «Ут
ренняя почта*. 11.30 — «Клуб 
путешественников». 12.30 —
«Музыкальный киоск*. 13.00 — 
•Сельский час». 14.00 — «Здо
ровье». 14.45 — «Театр юного 
зрителя». Премьера телевизион
ного спектакля. Часть 1-я — 
«Загадка». Часть 2*я —• «Раз
гадка*. По повести В. Каверина.
16.45 — «Сегодня — День тан
кистов». 17.00 — Премьера
двенадцатисерийного док. фи
льма «Живая планета*. (Вели
кобритания). 9*я серия— «Меж
ду сушей и морем». 18.00 *—
• Международная панорама»,
18.45 — «Воскресный кинозал». 
Мультипликационные фильмы.
• Аншлаг в театре абсурда* — 
док. фильм. 19.30 —■ «Черная 
стрела». Худ. фильм. 21.00 —
• Время». 21.40 — «Все симфо

нии С. Рахманинова». Третья 
симфония. 22.45 — Футбольное 
обозрение. 23.15 — Премьера 
док. фильмов. Фильм 1-й —
• Армянская ССР». Фильм 2-й— 
«Штат Вашипгтоп»,

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.15
— «Советская поэзия*. Лирика
Яна Райниса. 9.15 — «Эрудит». 
Научно • популярные фильмы. 
10.10 — «Портреты»: И. С. Тур
генев. 11.00— Тележурнал «Аг
ро». 11.30 — «Клуб путешест
венников». 12.30 — Русская
речь. 13.00 — «Наука: теория, 
эксперимент, практика*. 13.30
— Премьера док. фильма «Не
по умыслу». 13.40 — «Комба
ты*. Худ. фильм. 1-я и 2-я се
рии. 15.50 — Премьера док.
фильма «Проиягины». 16.50 — 
Мультфильмы. 17.20 — «Теле
визионный музыкальный абоне
мент». Камерный хор «Мадри
гал* (Филиппины). 18.20 
Премьера док. фильма «Монро* 
по». 18.40 — Встреча тоикистов 
с мастерами искусств в Остан
кине. 20.00 —• «Спокойной но
чи, малыши!». 20.15 «За бе
зопасность движения». 20.20 
«Райнис. Посев бури. 1905». До
кументальный фильм. 21.00
♦ Время». 21.40 —- Премьера
худ. фильма «Не было бы сча
стья...».

КИНОТЕАТР
«ОКТЯБРЬ»

БОЛЬШОЙ ЗАЛ.
10—11 сентября — но

вый цветной художествен* 
ныИ фильм «В дебрях, где 
реки бегут». Сеансы: в 17, 
10 (удл.), 21.10.

МАЛЫЙ ЗАЛ
10 сентября — художе

ственный фильм «Ночной 
экипаж». Сеансы: о 17, 10 
(удл.), 21.10.

11 — 12 сентября художе
ственный фильм «ломан* 
да.ЗЗ». Сеансы: и 17, 10
(удл.), 21.10.

П  о  з  д  р  а  в  л  я  ш м  !
Вася н Нина РЫЖАКОВЫ!
С зак энным браком поздрав- 

ляем, любви н счастья вам же
лаем! Желаем паре молодой 
дожить до свадьбы золотой. 

Администрация, партком, 
профком совхоза «Погоре* 
ломский».

* * *

ул. Клочихина, 62/21, 
ШИШКИНУ 

Николаю Николаевичу. 
Поздравляю с 40 летнем! 

Желаю здоровья, счастья.
С уважением мама.

•  *  *

пос. Советский. 
СЕРКОВУ 

Павлу Николаевичу. 
Дорогой муж, папа, дедушка! 

Поздравляем с 55-летием и вы
ходом на заслуженный отдых. 
Желаем крепкого здоровья, 
счастья. Желаем всегда и во 
всем успевать, усталости, сла
бости, горя не знать.

Жена, дети, внуки.
• • • 
дер. Бор, 

СОБОЛЕВУ
Александру Евгеньевичу. 

Поздравляем с 60-летием и 
выходом на заслуженный от
дых! Желаем крепкого здоро

вья, счастья! Благодарим за до
лголетний, добросовестный 
труд.

Правление, профком кол.
хоза «Сигнал».

• • •
Маиыловскнй с/с. д. Бор, 

СОБОЛЕВУ
Александру Евгеньевичу.

Поздравляем с 60 летнем и 
выходом на заслуженный от
дых. Желаем крепкого здоро
вья, долгих лет жизни.

Жена, дети, внуки.
• • •

У-Толшма, с. Красное, 
ПЕШКОВОЙ 

Марин Александровне.
Поздравляем с 60-летием. 

Желаем крепкого здоровья, 
счастья, долгих лет жизни. 

Пешковы, Монастыревы, 
Пешковы.

• • •
п. Текстильщиков, 
ПРОТОПОПОВОЙ 
Любови Петровне.

Поздравляем с 60 летнем! 
Желаем счастья много много, 
чтоб ты не знала горя, никог
да бы не болела и помедленней 
старела.

Муж, Белоусовы, Зыковы,
Комиссаровы, Зубцовскне.

СДАВАЙТЕ
ЛЕКАРСТВЕННОЕ

СЫРЬЕ
Аптеки и все медицинские 

пункты района прииимаюг су* 
хое лекарственное растительное 
сырье по следующим закупоч
ным ценам.

Лист брусники 500
Ягоды боярышника 200
Трава зверобоя 1 20
Лист крапины 1-00
Корневище лапчатки (кыг

ган) 400
Цветы календулы (ногот

ков) 400
Лист мать и мачехи 1-50
Лист подорожника 1-50
Цветы ромашки зеленой 250 
Трава череды 2-00
Ягоды черники 17-00
Трава хвоща полевого 075
Ягоды шиповника 250
Цветы пижмы 1-00
Ягоды калины 2-00
Ягоды черемухи 300
Ягоды рябины 200
Цветы василька 2500

ТОТЕМСКАЯ ВЕТСТАН- 
ЦИЯ 14 сентября с 0 до 13 ча
сов проводит прививки соба
кам (с шестимесячного возрас
та) против бешенства, до 18 
сентября — регистрацию сей-

СОКОЛЬСКОЕ БЮРО ПУТЕШЕСТВИЙ И ЭКСКУРСИИ 
предлагает совершить путешествия по следующим маршрутам:

с 30 сентябри по б октября — на турпоезде Сокол—Смо
ленск—Минск—Брест—Сокол (стоимость путевки 110 руб.); 

10—15 октября — Сокол—Капсукас—Сокол (128 рублей); 
21—23 октября — Сокол—Витебск—Сокол (86 рублей); 
23—27 октября — Сокол—Паневежис—Сокол (116 руб.). 
Обращаться по адресу: 162100, г. Сокол, ул. Кирова, 42, 

справки по телефону 2-36 59.

ней (с 2—0 месячного возрас
та), принадлежащих жителям 
г. Тотыма. для проведения при
вивок против рожи.

Коллектив работников «То 
тьмаагрострон» выражает 
глубокое соболезнование рам 
щику Дударову Геннадии! 
Васильевичу по поводу сме
рти матери

ГОРОЖАНИНОЙ 
Людмилы Васильевны.

I'lJirTI йыякуии по вторникам, 
ч»-пн рым н субботам
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